

de EXCELSIOR

14 IX 84 Con Lujo de Violencia y Armas en las Manos, Penetraron a la Editorial

Armados con rifles y pistolas, elementos de la Secretaría de Protección y Vialidad, irrumpieron violentamente en las instalaciones de este Diario, violando garantías constitucionales para tratar de detener a varios individuos que momentos antes golpearon a un motociclista de esa corporación.

El motociclista y su pareja, quienes se negaron a proporcionar su nombre, detuvieron a las 0.30 horas de hoy, al conductor de una camioneta Combi, placas 46758, quien iba acompañado de varios individuos más quienes fueron los que agredieron al uniformado.

Dichas personas, luego de agredir al policía, se dieron a la fuga, mientras el otro motociclista pedía refuerzos. Al llegar éstos, unas 30 patrullas y 20 motociclistas, sin enterarse plenamente de lo ocurrido, detuvieron a varias personas, que nada tuvieron que ver con los hechos, y que se encontraban en esta Casa Editorial.

Los hechos ocurrieron a la hora citada en la calle de Bucareli, frente a EXCELSIOR.

El expendedor Arturo Galicia Chávez fue salva-

jamente golpeado por los policías, quienes lo sacaron del interior de este Diario, sin dar explicación a dónde sería llevado ni el por qué de su detención.

Ante la carencia de información, la grúa número 19131 de la SGPV, procedió a enganchar una camioneta Ford Fairmont, placas 484-BNK, propiedad del también expendedor Jorge Rocha Chávez, en la cual había una cantidad considerable de dinero, producto de la venta de las ediciones de Últimas Noticias de EXCELSIOR, Segunda Edición, y Ovaciones. Los uniformados tampoco informaron dónde sería llevado el vehículo.

Para allanar las instalaciones de EXCELSIOR, los policías amenazaron con sus armas a varios cooperativistas, quienes trataron de impedir que los uniformados penetraran.

Hasta el momento de cerrar esta edición, se desconoce el lugar a donde fueron llevadas las personas detenidas, pues la mencionada Secretaría se negó a proporcionar información al respecto. Lo mismo se desconoce el paradero de la camioneta, y del dinero que había dentro.